

# RILIS NASIONAL

## Pada Gelaran Grand Carnival JFC 2023 Bupati Jember Mengenakan Kostum Bertemakan IKN

Siswandi - [JEMBER.RILISNASIONAL.COM](http://JEMBER.RILISNASIONAL.COM)

Aug 6, 2023 - 10:47



JEMBER- Pada gelaran JFC tahun ini, Bupati Jember Ir.H.Hendy Siswanto, ST.IPU kenakan kostum bertemakan IKN yang saat ini tergabung dalam kelompok defile Nusantara, sabtu malam 05 Agustus 2023. Tidak hanya itu Grand Carnival Jember Fashion Carnaval diikuti oleh ketua TP PKK Jember Dra. Hj. Kasih Fajarini, seluruh pegawai Pemkab Jember, dan Kepala Kepolisian

Resor Jember AKBP. Moh. Nurhidayat yang berlangsung sangat meriah.



Jember Fashion Carnival yang merupakan acara tahunan Kabupaten Jember, dalam sambutannya Bupati Jember Hendy Siswanto menyampaikan bahwa Jember Fashion Carnival ini telah mampu mengerakkan industri kreatif dan pariwisata dan itu memberikan dampak positif bagi daerah. Dan JFC sendiri adalah asli dari Kabupaten Jember yang sekarang sudah bertaraf dunia.

“JFC kini sudah menjadi kebanggaan bangsa Indonesia untuk dunia, dan menjadi kebanggaan peradaban dan kemanusiaan, oleh karena itu sekarang JFC bukan hanya dimiliki masyarakat Kabupaten Jember.” ujar Bupati Hendy Siswanto. Bupati Jember Hendy Siswanto juga menyampaikan bahwa kesuksesan JFC bisa sampai bertaraf dunia, tentunya JFC lahir dari nilai-nilai kearifan local, kekuatan prinsip-prinsip sinergi, kolaborasi dan tentunya akselerasi.

Ada beberapa event besar yang diselenggarakan oleh Pemkab Jember, ada Jember Kota Cerutu Indonesia (JKCI), Jember Fashion Carnival, Jember Scooter Fest, serta Asian Music Games. Dan Jember Fashion Carnival adalah salah satu event besar yang diselenggarakan oleh Pemkab Jember.



Pada malam puncak Grand Carnival JFC 2023 ini dihadiri oleh beberapa artis dan model diantaranya Puteri Indonesia 2023 Farhana Nariswari, Puteri Indonesia Lingkungan 2023 Yasinta Aurellia, model Sarah Gabriella Tumiwa, artis Yuki Kato, serta Prilly Latuconsina dan tak ketinggalan istri Wakil Gubernur Jawa Timur Arumi Bachsin. Acara berlangsung sangat meriah dan sukses JFC 2023. (bgasJember)